
CÂMARA MUNICIPAL DE CORUMBÁ
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA GABRIEL VANDONI BARROS

Requerimento :: Requerimento de Urgência Especial: 163 / 2021

Autor: Ver. Nelson Dib Junior (Nelsinho)
  

Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, que seja enviado expediente através
da Presidência desta Casa de Leis à SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE DE CORUMBÁ/MS, na
pessoa de seu Secretário Municipal, Sr. Rogério dos Santos Leite, com cópia ao Excelentíssimo Prefeito
Municipal, Sr. Marcelo Aguilar Iunes, solicitando as seguintes informações:

- Número de leitos de UTI, exclusivos para atendimentos do COVID-19, na Santa Casa de
Corumbá/MS e onde eles estão situados nesta citada instalação;
- Taxa de ocupação desses leitos de UTI, exclusivos para atendimentos ao COVID-19;
- Número de Leitos Clínicos, para atendimento de casos moderados de COVID-19 e onde eles estão
situados nesta citada instalação;;
- Taxa de ocupação desses Leitos Clínicos, exclusivos para atendimentos ao COVID-19;
- Número de Leitos de UTI, para atendimentos de outras doenças e acidentes e onde eles estão
situados nesta citada instalação;;
- Taxa de ocupação dos Leitos de UTI, para atendimento de outras doenças e acidentes;
- Número de Leitos Clínicos, para atendimentos de outras doenças e acidentes e onde eles estão
situados nesta citada instalação;   
- A estrutura para fornecimento de Oxigênio, existente hoje, atende, satisfatoriamente, todas as
demandas, por esse importante insumo, relativo aos Pacientes com COVID-19, assim como as
vítimas de acidente, pessoas acometidas de problemas cardiorrespiratórios, realização de cirurgias
e outras doenças? Existe um "Plano de Emergência e/ou Contingência" e qual é ele, para evitar
uma "crise", como a que ocorreu em janeiro/2021, no estado do Amazonas, onde faltou oxigênio
para pacientes e foi preciso receber apoio de outros estados e até ajuda internacional para auxiliar
na demanda?
- Existe um "Plano de Emergência e/ou Contingência" e qual é ele, para atender uma ocorrência
anormal de casos de COVID-19, com necessidades, anormais, de Leitos de UTI e Leitos Clínicos (do
tipo, necessidade de montagem de Hospital de Campanha)?  

Justificativa: A presente solicitação  é um pleito que, nos é, veementemente cobrado, sempre que nos
fazemos presente, em diversos pontos de nossa cidade, independentemente de ser na área Central ou nos
diversos Bairros do Município de Corumbá - MS, traduzindo tal cobrança, o "estado de pânico", que tem
se espalhado entre os Munícipes. Assim sendo, trazer essas informações, constantemente, ao
conhecimento do Munícipes, de forma geral, certamente, os acalmará e os ajudará a suportar e,
principalmente, vencer, a travessia dessa terrível Pandemia.
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